

Biographie Sloann BT & Fifù.

Depuis ces dernières années, SLOANN BT a baigné dans le monde de la musique en côtoyant de près ses amis Soldat Jahman et Luis Guisao, spécialistes de sons Latino/ Créole dans le monde de la Zumba.

Polyglotte, notamment dans les langues latines, il décide alors avec son neveu Fifù

(Fils de Rocco, grand artiste connu et reconnu au Portugal) de créer le duo SLOANN BT & FIFU.

FIFU, inspiré par son père depuis sa tendre enfance, a toujours été fasciné par la musique, entre autre en free-style Hip-hop et par la Capoeira.

De leur passion commune, Ils décident d'enflammer le Dancefloor avec des chansons Latino/Brasil dans le style Kuduro / Soleil / Électro.

Depuis, naissent "Bailar Kuduro" et "Bom Bom Dale", très appréciés par les instructeurs Zumba nationaux et internationaux.

Les 2 chansons seront d'ailleurs présentées et représentées lors du Warm Up de la Convention Mondiale Zumba 2013 à Orlando aux USA par une ZIN de renommée internationale.

Très appréciés dans les MASTERCLASS Zumba depuis leur apparition au Palais des Sports à Paris fin 2013, ils évoluent cette année avec les Papa Rital en featuring, pour le tube soleil de l'été, MANDA O SON DJ, clip tourné en partie à Madère au large du Portugal sur l'île natale de FIFU.

Ensuite en septembre 2014, un énorme projet avec un chanteur français hors norme, spécialiste de la Zumba! (Soldat Jahman) Pour leurs nouveau titre Zumb'Ibiza.

A suivre de très très près... ;-)

Biography Sloann BT & FIFU.

In recent years, BT SLOANN was immersed in the world of music alongside close friends and Soldat Jahman et Luis Guisao specialists sounds Latino / Creole in the world of Zumba.

Polyglot, especially in Latin languages, he decided with his nephew FIFU

(Son Rocco largest known and recognized artist in Portugal) to create the duo SLOANN BT & FIFU.

FIFU, inspired by his father since childhood, has always been fascinated by music, among other free-style hip-hop and capoeira.

Their passion, they decide to ignite the dance floor with songs Latino / Brasil in Kuduro / Sun / Electro style.

Since born "Bailar Kuduro" and "Bom Bom Dale" highly appreciated by national and international Zumba instructors.

The two songs will also be presented and represented at the Warm Up World Zumba Convention 2013 in Orlando USA by ZIN of international renown.

Very popular in MASTERCLASS Zumba since their appearance at the Palais des Sports in Paris in late 2013, they evolve this year with Dad Rital in featuring, for the sun of the tube was, Manda O SOUND DJ, clip filmed partly in Madeira off Portugal on the island home of FIFU.

Then in September 2014, a huge project with a French singer extraordinary, specializing in Zumba! (Soldat Jahman) For their new title Zumb'Ibiza.

A follow very closely ...;-)